



Asparn an der Zaytung

Unplugged

Heute am Vormittag verließen die CaEx den Lagerplatz zu ihrem 2-tägigen Hike, mit Übernachtung in Ernstbrunn.

Auch die RaRo verbrachten den Großteil des Tages außerhalb des Lagerplatzes. Am Vormittag ging es ins Mamuz gegenüber und am Nachmittag zu einer Besichtigung eines typisch weinviertelischen Agrarbetriebes.

Nur die GuSp verbrachten die meiste Zeit am Lagerplatz, wo sie unter anderem per Morsebotschaft erfuhren, was sie zum Abendessen kochen sollten.

Frage des Tages
Ist das ein Foto?
Antwort des Vortages
Einen griechischen Salat
Auflösung 2 Wahrheiten, 1 Lüge
Natürlich waren nicht mehr alle CaEx
Schuhe trocken



Klein anzeigen
Redaktion sucht Laptop Ladegerät

Holz ohne Äste gesucht

Die Qual der Wahl
Beim Fahnengruß überschlugen sich die Ereignisse. Nachdem Marie Diana ihr Leid geklagt hatte, nutzte diese die Chance, um ihr Kurt, einen langjährigen Freund aus dem Reitstall, vorzustellen.
Nachdem dieser auch Interesse an Marie zeigte, stehen die Kinder vor einer schweren Wahl. Sollen sie mit ihren gesammelten Rosen Andi oder Kurt unterstützen?

Wetter 6.8.

